

BASis Info 8/2017

Wahlkampf-Spezial

Neues von der Duisburger SPD-
Bundestagsabgeordneten Bärbel Bas

08.09.2017

Politik, die DU sagt - www.baerbelbas.de



Liebe Leserin, lieber Leser,
mitten im Wahlkampf war ich am Montag und Dienstag für zwei Sitzungstage im Bundestag. Der Haushalt 2018 stand auf der Tagesordnung und eine Debatte „zur Situation in Deutschland.“ Am Sonntagabend hatte Martin Schulz im TV-Duell noch ein-

mal gezeigt, wer der bessere und engagiertere Bundeskanzler ist. Martin Schulz hat laut Umfragen vor allem die Unentschiedenen und jungen Menschen überzeugt. Die zeitliche Gewichtung der Sendung bei den Themen „Migration, Außenpolitik und Innere Sicherheit“ hat mich auch geärgert. Allein für Zukunftsthemen wie

Bildung, Gesundheit, Rente, gerechte Steuerpolitik oder Digitalisierung bräuchten wir ein 2. TV-Duell, aber das Kanzleramt blockiert auch hier.

Umso wichtiger war es, dass unsere starken SPD-RednerInnen wie Andrea Nahles und Sigmar Gabriel am Dienstag in der Bundestagsdebatte betont haben: Deutschland muss gerechter, sicherer und moderner werden. Ich kann die Debatte übrigens auch deshalb zum Nachschauen empfehlen, weil am Ende von Sigmar Gabriels Rede noch einmal deutlich wird: CDU/CSU wollen 30 Milliarden mehr in Aufrüstung stecken und dafür das Niveau unseres Sozialstaats absenken. Die SPD will genau das Gegenteil. Auch dafür kämpfen wir.

Herzliche Grüße

Bärbel Bas

PS: Gute Nachricht noch jenseits des Wahlkampfes: Duisburg bekommt nach jetzigem Stand mehr als 56 Millionen aus dem Schulsanierungsprogramm des Bundes. Darauf hatte die SPD gedrängt.



So macht Wahlkampf Spaß: Im Bierwagen-Einsatz beim Stadtfest Rheinhausen und beim Aktionstag der Arbeitsgemeinschaft für Arbeitnehmerfragen (AfA) der SPD Duisburg.



Neues aus Duisburg



Unterwegs im Wahlkampf: Beim Wohnzimmergespräch „WIR MÜSSEN REDEN“ beim Kleingartenverein Op de Heid in Neudorf, beim Quartiersbesuch in Großenbaum und am Info-Stand mit MdL Sarah Philipp. Mehr davon: www.baerbelbas.de.

Auszug aus meinem Kalender

+++08.09.: „Von Buchholz nach Berlin“: WAZ-Redaktionsmobil auf dem Norbert-Spitzer-Platz+++

+++08.09.: 3. Haniel Klassik-Konzert; Opernplatz+++

+++09.09.: Sommerfest der SPD Bissingheim und SPD Wedau; Wedauer Markt+++

+++09.09.: Kirmeseröffnung auf dem Hochemmericher Marktplatz++++

+++10.09.: Tanztee; Seniorenzentrum Altenbrucher Damm+++

+++Meine aktuellen Termine finden Sie immer auf: www.baerbelbas.de +++

Mein Wahlkampf-Tagebuch

Bei unserem Treffen mit Betriebsräten und der IG Metall in Wedau hat Vizekanzler Sigmar Gabriel klar gemacht: Stahl ist Zukunft. Und Duisburg muss die Nr. 1 bleiben.



Meine Bundestagskollegin Martina Stamm-Fibich hat beim Pokalspiel gegen Nürnberg den Sieg mit nach Franken genommen. Dafür haben wir klar geregelt: Die 6 Liga-Punkte gehen an den MSV.

Zur heißen Wahlkampfphase habe ich meine Website www.baerbelbas.de jetzt noch übersichtlicher und klarer gestaltet. Ich freue mich sehr über Ihr Feedback.

Noch Fragen? Einfach stellen auf Facebook, Twitter oder per Mail. #FragdieBas



Bis nächsten Freitag, ich freu mich drauf. Und vielen Dank an Denise Gerber für die tolle Optimierung meines Plakates.

Impressum: V.i.S.d.P.: Bärbel Bas, Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Tel. : 030 / 227 75607 - Fax: 030 / 227 76607

baerbel.bas@bundestag.de / www.baerbelbas.de